
令和 6年第７回 須崎市教育委員会議事録 

 

１．日  時；令和 6年 6月 28日（金）午後１時 30分から午後１時 55分まで 

２．場  所；須崎市総合保健福祉センター 3階 研修室 

３．出席者等；教育長：竹内 新 

委 員：松浦 啓人、岡田 和美、德久 和宏、尾崎 惠子 

       事務局：教育次長        西村 浩司 

生涯学習課長      福本 博一 

 子ども・子育て支援課長 市川 ゆかり 

学校教育課長      中西 司 

学校教育課長補佐    松本 佐和 

１ 開会  

 

２ 議事録の承認、署名 

各委員に対して、配付議事録（案）を確認後に、署名を依頼する。 

 

３ 行政報告（教育長から報告） 

【海のまちプロジェクト活動報告試写会について】 

・6月 24日に海のまちプロジェクト活動報告試写会に参加してきた。3年前に開始され、

市庁舎改装や須崎市街の店舗の新設などが急ピッチでできた過程がよくわかり私には

有意義だった。 

・改革はスピード感が大切ということも伝わってきた。 

・試写会の映像が７月７日と 14日に放送予定となっている。 

 

【学校訪問について】 

・25 日の新荘小学校で学校訪問を一通り終えることができた。それぞれの学校で貴重な

意見をいただき、教育委員会事務局からも感謝申し上げる。 

・現状では、視察は学校だけだが、生涯学習課、子ども・子育て支援課が所掌する他の

教育施設等も今後視察に含めてもいいと感じている。視察日数を増やさない形で何と

かできないかと考えている。 

【市議会について】 

・6月 5日に市議会の 6月定例会が開催された。教育委員会関係の一般質問では、学校統

合の是非や統合に伴う通学方法、給食センター建設の進捗、図書館等複合施設建設の

ためのくい打ち、地域自主組織の設置、子ども子育て支援法の改正、放課後児童クラ

ブの料金など多岐にわたる質問があり、それぞれ執行部として答弁を行った。 

・教育民生委員会では、昨年度 3 月と今年度 6 月の補正予算の内容について質疑応答が

行われた。 

・その中で特に「新しいすさきの学び」の 3,138 万 8 千円の追加補正について多くの質

疑応答があったが委員会で認められ、25 日の本会議で承認・可決され、6 月定例会は



閉会となったことを報告する。 

・補正予算も通ったため、7月から特に学校教育課の仕事の質や意味合いが変わり、執務

スペースの雰囲気も変わると思われる。私も含め心していきたい。 

 

４ 議事 

議案第 32号 須崎市青少年育成センターママの委嘱について 同意 

議案第 33号 須崎市青少年育成センター補導員の委嘱について 同意 

議案第 34号 須崎市立学校における学校運営協議会委員の委嘱について 同意 

議案第 35号 児童生徒校区・区域外通学許可について（秘密会） 同意 

 

【質疑】 

 なし 

５ その他 

 ・７月 23 日（火）に子ども議会が開催される。市内の中高生で実施予定となっている。

明徳義塾中高等学校は欠席の連絡を受けている。 

 ・10月 1日に市制 70周年を迎える。10月 6日（日）に市制 70周年の式典が開催される

ため、教育委員に案内をさせていただく。 

 ・「新しいすさきの学び」事業を７月からすすめていく。学校にアドバイザーの配置、先

生への指導、助言を行う伴走者 2～3名の配置を想定している。 

 

６ 閉会 

   次回の定例委員会を令和 6 年 7 月 26 日（金）午後 1 時 30 分から開催することを確

認し、閉会となる。 


